

三輪小 CS 通信



R2. 12

今年もいよいよ最後の月を迎え、朝晩の冷え込みが急に激しくなりました。平素より、学校教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。引き続き、学校と家庭、地域が一体となって取り組んでいきたいと思っております。今後ともご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



学校を支える三輪小応援団



地域の応援団を紹介します！

読み聞かせ（下学年） 11月10日（火） 12月1日（火）
先日、朗読グループ「おはようの会」の皆さんによる読み聞かせが上学年で再開しましたが今回は下学年で実施しました。上学年同様に久しぶりの再開を楽しみにしていた児童たちは目を輝かせお話に聞き入っていました。心豊かな素敵な時間を過ごすことができました。



1年生



2年生



3年生

「おはようの会」の方々や更正保護女性会の方々による 図書券・図書の本の寄贈

朗読グループ「おはようの会」
の方々から10冊本を寄贈して
いただきました。

また本年度も更生保護女性会
より図書券を寄贈していただき
ました。

さらに読書活動に励みたいと思
います。

ありがとうございました。



光紙芝居の方々による平和学習

5年生が光紙芝居の方々による平和学習を行いました。読み聞かせを通して、分かりやすく、平和の大切さを学ぶことができました。今後行われる社会見学や学習に生かしていきます。



学校 HP・ブログもぜひご覧ください。
<http://miwa-e.hikari-net.ed.jp/>